
Выступление Советника ректора по ОД В.В. Глухих на Ученом совете 

10.09.2020 г. по вопросу «О целесообразности создания  

кафедры русского и иностранных языков» 

Уважаемые члены Учёного совета! 

В период осмысления 90-летия нашего вуза предлагаю рассмотреть 

вопрос о возрождении кафедры русского и иностранных языков. Считаю, что 

выпускники нашего вуза любого уровня образования обязательно должны 

владеть современными русским и английским языками. Они должны 

демонстрировать окружающим высокую языковую подготовку в области 

государственного русского языка и английского языка, как общепризнанного 

международного языка. 

Думаю, что вы все сталкивались с необходимостью знания 

современного английского языка, как языка общения с представителями 

любого народа. Ну и, конечно, знаете, что в любой научной публикации (в 

том числе материалах студенческой научной конференции УГЛТУ) 

требуется, как минимум, привести название, ФИО авторов и аннотацию 

доклада на современной профессиональном английском языке. 

Из своего личного опыта знаю, что для поступления в магистратуру 

Высшей школы дерева (г. Нант, Франция) для получения европейского 

диплома студентами любой страны требуется обязательное знание 

английского языка. И в процессе обучения в этом вузе студенты продолжают 

изучать английский язык. 

К сожалению, мы пока не соответствуем мировым требованиям в 

изучении английского языка студентами высшей школы. Поэтому 

предлагаю: 

 возродить в нашем вузе кафедру русского и иностранных языков; 

 предусмотреть в учебных планах по всем уровням (от СПО до 

аспирантуры)и программам подготовки систематическое изучение 

студентами разговорного и профессионального английского языка. 

Очень надеюсь, что вы поддержите моё предложение. 


